

## ANDAR A LA GREÑA

Los hermanos Martínez (Pepe y Ramón), siempre andan a la greña. Siempre se pican para ver quién es mejor en cualquier cosa. Y para colmo, uno es del Real Madrid (Pepe) y el otro es del Barcelona (Ramón). No os imagináis las que se montan los fines de semana en su casa. Y si es un clásico, eso es la leche. Hay más tensión ahí que en el estadio. No se ponen de acuerdo en nada. Ni siquiera en la película que quieren ir a ver al cine. Si a uno le apetece ir a ver una de terror, al otro le apetece ir a ver una comedia y si a uno le apetece ir a ver una película dramática, al otro le apetece ir a ver una policíaca. Son como los polos del mismo signo de los imanes, que se repelen.



Si sus padres les dicen de ir a un restaurante para cenar es imposible convencer a los dos para ir al mismo restaurante. A uno sólo le gusta la verdura y la carne y al otro sólo le gusta la pasta y el pescado. Siempre están discutiendo por todo. Como los dos son mis amigos, muchas veces me quedo en una situación incómoda, pues no quiero que parezca que prefiero a uno y no al otro. La verdad es que no sé que hacer. Si digo que Pepe tiene razón, se enfada Ramón; y si estoy de acuerdo en algo con Ramón, es Pepe el que se disgusta. Así que casi siempre me quedo al margen del lío para no empeorar las cosas.

Bueno, ahora que me doy cuenta, en algo sí que están de acuerdo; como he dicho los dos son mis amigos y los tres queremos seguir siéndolo, así que espero que algún día se acaben las discusiones en la familia Martínez. Seguro que todos lo agradecen (yo también por supuesto) y ellos los primeros. Este sábado hemos quedado en salir. Me han dicho que se han hecho amigos de unas chicas y que estaremos con ellas. A ver si hay suerte y las chicas son capaces de que se pongan de acuerdo en lo que vamos a hacer. Si lo consiguen, yo pago las entradas del cine.

**Alfonso Gracia 2º ESO**